



学校だより

No. 11

柏市立土小学校 R3. 3. 1

# 百年桜

TEL : 7172-4805

編集長 三浦 邦彦

<http://www.tsuchi-e.kashiwa.ed.jp/>

(柏市立土小学校で検索)



## 「感謝」

今年度も最後の月となりました。臨時休業・緊急事態宣言の発令などコロナ禍に始まりコロナ禍で終わろうとする異様な1年間でした。保護者の皆様には学校からの様々な依頼に御協力頂き本当にありがとうございました。

さて、保護者の皆様に御協力頂いた、学校評価に関するアンケートについて本紙にてご報告させていただきます。裏面の別表をご覧くださいませようお願い致します。保護者の皆様の評価につきましては

1. 全体的に昨年度比「そう思う」が増えています。
2. 特に「情報発信」・「危機管理」・「教育環境」・「健康・安全」・「授業の工夫・改善」・「迅速対応」・「情報提供」・「相談・傾聴」・「児童学校生活」に昨年度より「そう思う」が増えています。
3. 「体力増進」は昨年度比やや低い評価です。

学校内での活動について概ね高い評価をしていただき、職員一同本当に感謝しております。来年度以降もこの評価を励みに、よりよい授業・よりよい学級・よりよい学校を目指し、お子様の健全な成長に貢献していきます。「体力増進」については校庭の使用制限や臨時休業、水泳学習や運動会、陸上競技大会の中止などお子様の運動の機会が十分確保できたとはいいいがたい年でした。来年度は、校庭も新しくなり、お子様が存分に運動できるよう計画をしています。[右面に続きます。](#)

### ○感染症拡大防止へのお願い（緊急事態宣言が7日（日）に解除される予定ですが引き続きよろしくお願い致します。）

- (1) 柏市からの指示に従い、衛生面でのルールの遵守を引き続き徹底しております。
- 御家庭でも「うがい・手洗い・消毒」の励行と不要不急の外出や会食を避ける**など御協力お願いいたします。
- (2) 感染症拡大防止の工夫をして学校行事を予定・計画しておりますが感染状況の変化や政府・自治体からの指示により内容が変更・中止になる場合があります。必要なことはお手紙やすくすくメールでお知らせしますので必ずご確認ください。
- (3) **御家族の健康状況や、周囲の状況を踏まえてお子様の登校を控える**など、感染症拡大防止に御協力いただき、ありがとうございます。お子様の登校に関して御意見・御質問などありましたら、学校までご連絡ください。

#### 3月の主な行事予定

1日(月)全校朝会  
 8日(月)クラブ活動  
 10日(水)～12日(金)短縮日課全学年13:20下校  
 16日(火)給食最終日  
 17日(水)令和2年度 卒業証書授与式  
 ※1～5年生臨時休業・卒業生8:30登校、11:00頃下校予定  
 18日(木)・19日(金)短縮日課1～5年12:10下校(給食無し)  
 20日(土)春分の日  
 21日(日)千葉県知事選挙(体育館使用)  
 22日(月)短縮日課1～5年12:10下校(給食無し)  
 23日(火)短縮日課1～5年12:10下校(給食無し)  
 24日(水)令和2年度修了式・辞校式11:00下校  
 25日(木)～31日(水)学年末休業  
 (4/1(木)～4/4(日)学年始め休業)  
 ※各学年に関わる予定は学年だよりをご覧ください。  
 ※予定が変更になった場合は改めてお知らせいたします。

#### 4月の主な行事予定

1日(木)～4日(日)学年始め休業  
 5日(月)令和3年度第1学期始業式  
 新2年生～6年生8:15登校  
 給食無し11:00下校  
 6日(火)身体測定(給食無し11:45下校)  
 7日(水)身体測定(給食無し11:45下校)  
 8日(木)給食開始  
 9日(金)令和3年度入学式  
 新2～6年生臨時休業  
 12日(月)委員会活動  
 20日(火)保護者校舎内覧会・保護者懇談会  
 PTA総会(全校児童14:20下校)  
 21日(水)～23日(金)家庭所在地確認日  
 全校児童13:20下校  
 27日(火)1年生を迎える会・内科検診  
 28日(水)耳鼻科検診  
 29日(木)昭和の日  
 ※予定が変更になった場合は改めてお知らせいたします。



御家庭でのお子さまについての評価が昨年度とほぼ変化がありませんでした。家庭教育を客観的に評価するのは難しいと思います。宿題による家庭学習の定着や規則正しい生活の呼びかけなど学校も少しでも力になればと思います。引き続き御協力お願い致します。

お子様の学校評価につきましては、

1. 全体的に概ね「そう思う」が同じか、やや低めの項目が多いです。
2. 「安全に気を付けて生活している」と「健康に気を付けている」項目は昨年度より「そう思う」が増えています。
3. 「行事に前向きに取り組む」と「家のお手伝いをしている」項目が「そう思う」が減少しています。

コロナ禍の影響で昨年より積極的に活動する機会が少なかった影響が出ていると思われます。安全と健康に気を付けることは今後も大切なことなので、引き続きお子様の意識を高めていく工夫をしていきます。家のお手伝いをしていないと思っているお子さまがやや多いようです。決して手伝いをしていないとは思いませんが、御家庭の環境に応じてぜひお手伝いをする機会を設けていただき、お手伝いしたことを評価していただければと思います。学校でも職員の手伝いを積極的にしてくれるお子さまが多いので、職員も今まで以上に奉仕活動や進んで手伝う姿勢を評価して、お子様が「手伝うことのよさ」や「手伝うことは価値のあること」と思うことができるようにしていきます。

裏面にまとめた表を載せましたのでぜひご覧ください。末尾になりますが1年間本校の教育活動に御理解を頂き、多大な御協力を頂きありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いたします。

### ※令和2年度卒業証書授与式と令和3年度入学式について

卒業生の保護者様と例年御参列いただく御来賓のみなさには既にお知らせしたところではありますが、今年度の卒業式と来年度の入学式について、感染症拡大防止を優先し、

卒業式・・・参加者は卒業生、卒業生1名につき保護者1名、職員とします。卒業式当日のライブ配信を予定しています。

入学式・・・参加者は新入生、新入生1名につき保護者1名、職員とします。

何卒御理解の程よろしくお願いたします。

「6年生を送る会」にて  
6年生からメッセージ



こちらこそありがとう！

卒業

おめでとうございます